



Albacete, 6 de octubre de 2023

EL JARDÍN BOTÁNICO DE CASTILLA-LA MANCHA YA ES MIEMBRO DE LA RED INTERNACIONAL “THE CLIMATE TOOLKIT”

· Más de un centenar de instituciones museísticas, botánicas y zoológicas forman parte de esta agrupación internacional para fomentar el uso eficiente de las instalaciones para luchar contra el cambio climático.

· Las dos únicas instituciones que representan a España en esta red son el Real Jardín Botánico de Madrid y el Jardín Botánico de Castilla-La Mancha, en Albacete.

El Jardín Botánico de Castilla-La Mancha ha entrado a formar parte de la iniciativa “The Climate Toolkit for museums, gardens and zoos”, promovida por la Botanic Gardens Conservation International (BGCI), la American Alliance of Museums y la American Public Gardens Association.

Esta red de colaboración global comprende 32 objetivos para afrontar el cambio climático a través de instituciones de referencia, con el fin de inspirar a la sociedad en este aspecto. Entre estas metas, se encuentran el uso eficiente de la energía, el manejo respetuoso de las colecciones de plantas, la investigación y el respeto por las personas. El Jardín Botánico de Castilla-La Mancha, en Albacete, cumple la mayoría de objetivos propuestos en esta red, por ello, compartirá espacio de diálogo en The Climate Toolkit junto a otras instituciones, principalmente estadounidenses, pero también neozelandesas, británicas, canadienses o francesas, con el fin de promover el uso eficiente de la energía, el manejo ecológico de los residuos, el enriquecimiento y aprovechamiento sostenible del suelo y el uso de plantas autóctonas en jardinería.

Hasta la fecha, 130 instituciones forman parte de esta red internacional de museos, jardines y zoos, siendo el Real Jardín Botánico de Madrid y el Jardín Botánico de Castilla-La Mancha los dos únicos miembros españoles presentes en la actualidad en The Climate Toolkit.

Desde dicha iniciativa, se anima a sus miembros a motivar a otras personas y entidades para tomar medidas en la lucha contra el cambio climático en todos los aspectos, mentorizándolos para encontrar nuevas formas de gestión respetuosa.

De esta manera, el Jardín Botánico de Castilla-La Mancha vuelve a poner en el punto de mira a la ciudad de Albacete en el contexto internacional como ejemplo del uso responsable de los recursos y la sostenibilidad, así como de la conservación de la biodiversidad.

Jardín Botánico de Castilla-La Mancha

Departamento de Divulgación y Promoción

Responsable: Guillermo García-Saúco Sánchez
divulgacion@jardinbotanico-clm.com

Telf. 967 23 88 20

jardinbotanico-clm.com